

STADTRADELN 2021 - noch 11 Tage bis zum Start!

STADTRADELN, die bundesweite Aktion für Radverkehrsförderung startet in Stephanskirchen und vielen Nachbargemeinden am Samstag, 13. Juni!



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

Neu 2021: **Spendenaktion für „World Bicycle Relief“!**



Radfahren kann vieles verändern, nicht nur bei uns. Mit einer Spendenaktion möchten wir die Organisation „World Bicycle Relief“ unterstützen, die Menschen in Afrika mit Fahrrädern ausstattet. So kommen Kinder leichter zur Schule, Gesundheitsfürsorgerinnen auf die Dörfer und Waren zum Markt. Genaueres und Spendenmöglichkeit unter



<https://join.worldbicyclerelief.org/STADTRADELNSTEPHANSKIRCHEN/yourownidea>.

Nicht alle nutzen bisher die **STADTRADELN-App**. Sich tracken zu lassen, hat aber eine positive Nebenwirkung. Über das Portal **MOVEBIS** erstellt STADTRADELN Verkehrsmengen-Karten, die für die zukünftige Radverkehrsplanung genutzt werden können. Nachdem Verkehrszählungen sonst sehr teuer und aufwändig sind, könnte das hilfreich für unser zukünftiges Radverkehrskonzept sein. Argumente des ADFC findet man unter <https://www.adfc.de/artikel/forschungsprojekt-movebis-liefert-daten-fuer-radverkehrsplanung>.

Das **Begleitprogramm** ist gerade in Planung. Erfreulicherweise ist die Biergartensaison eröffnet, so dass man nach einer Radltour auch noch einen schönen „Ausklang“ machen kann. Endlich!

Wer einen Vorschlag für eine nette Tour in die Umgebung hat und dazu andere einladen möchte, kann das gerne zur Ankündigung an fahrrad-stephanskirchen@web.de schicken.

Stand 01. Juni haben wir 16 Teams am Start und 111 Teilnehmende. Da ist noch Luft nach oben => Also los, registrieren und/oder Team gründen unter:

<https://www.stadtradeln.de/stephanskirchen>!



Mehr Informationen zur Radkampagne Stephanskirchen unter <https://radkampagne.org/>.

Radkampagne-Newsletter abonnieren: [Hier klicken](#).



Radkampagne
Stephanskirchen